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自治会費の徴収を開始、次回班長会で班長が持参
2022年 4月～ 9月分の自治会費 1,800 円（＠300円 /月・
戸×6ヶ月）を次回班長会 (7月 17日 )で徴収することを
承認。

民生児童委員は、前委員を推薦
3年毎に改選され、現委員の任期が2022年 11月末までのた
め選任が必要。選任に当たっては、横浜市で定められている
「資格・要件」及び「推薦主体」に基づき、前委員を推薦したい。
推薦人は会長他、PTA理事、老人会会長、社会福祉協議会関
係者等。西が岡第二自治会として、前委員を推薦することを
理事会として推薦。

中川連合町内会交通安全協会へ賛助金 10,000 円を支出
西が岡第二自治会会計細則第 3条及び第 10条に基づき、例年通り 10,000 円を支出することを承認。

65歳以上対象の敬老の「お祝い品」申請を開始
65歳以上の方対象の敬老会中止に伴い昨年同様「お祝い品」進呈となったが、お祝い品」単価は、前
年実績値を目安とする。回覧する用紙で各戸一個の申請を受け付ける。昨年度の配布個数は、175個 (対
象者 365人）であった。

小学校、中学校担当校外委員が決定
西が岡小学校の校外委員は遠田桂子様、領家中学校の校外委員は今野ゆきよ様に決定。

ラジオ体操は今年は中止
西が岡小学校ＰＴＡ役員会にて中止決定された事に伴い、今年は中止する。

西が岡第二自治会ホームページ リニューアルは引き続き検討
リニューアル案の提示を受け、使い易いホームページに改修していく。省力化、紙の削減、コスト削減
などの観点から各種手続き等もホームページの活用を検討する。

西が岡自治会内の残った蛍光灯の防犯灯 LED化は引き続き市側と協議
蛍光灯の2基の防犯灯のLED化を横浜市に協議・依頼してきたが、防犯灯間隔 (25-30ｍ)等の理由で協
議が進んでいない現状。今後も副会長を中心に横浜市と協議を進めていくこととする。　
ポイントは、1. 交渉経緯を記録に残し後任が解るようにする　2. 費用の自治会負担も含めて設置を議論

その他
厚生理事から、自治会館2階靴置き場に置きっぱなしになっているスリッパについて、対処すること
の提案があり、副会長から「西が岡クラブ」に対して利用の都度持参することを依頼することとした。
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田中会計理事から、7月班長会時の自治会費徴収の手伝いの依頼があり、理事が協力することとした。

ボウフラ対策として昨年同様、錠剤を購入し、理事協力で散布することとした。
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西が岡自治会館利用7月の利用可能を決定 / 防災委員会委員は、今年度は会長以下4名の理事で運営

西が岡第二自治会
第 3回班長会のご報告


